

Balonmano

El Motive.co jugará cinco amistosos antes de iniciar la Liga

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón ya tiene prácticamente configurada su pretemporada, que se iniciará el próximo día 31 con una reunión técnica en la que el nuevo entrenador, Guillermo Algorri, conocerá a su plantilla y las nuevas incorporaciones al resto del equipo.

Los entrenamientos en sí serán a partir del día 1 de agosto cuando ya está prevista una doble jornada, en principio en el propio pabellón de La Arena, donde el equipo disputa sus partidos.

Por el momento ya están cerrados varios partidos amistosos. El primero será el martes 8 de agosto ante el Porriño en una localidad aún por determinar. Una semana después, el día 15, el rival será el Aula Valladolid y también fuera de casa. El club pretende jugar esa misma semana, a ser posible el sábado 19, otro partido pero de momento no hay ni rival ni lugar donde se vaya a celebrar, aunque podría ser el único en Gijón.

Los otros dos encuentros previstos serán el viernes 25 y el sábado 26 cuando se disputará la habitual Copa Asturias con la participación del otro equipo asturiano de la Liga Iberdrola, el recién ascendido Lobas Global Atac Oviedo, así como los dos equipos asturianos de la División de Honor Plata, el Siero Deportivo y el Balonmano Gijón. Ya se saben los emparejamientos: las ovetenses se medirán al Balonmano Gijón y el Motive.co al Siero. Los ganadores jugarán la final al día siguiente.

Pelota



El francés Dardenne se dispone a golpear la pelota ante la mirada de Ayarra. | Ángel González

Madariaga-Pérez y Ayarra-Skufca, primeros finalistas en el Grupo

La Semana Internacional de Pelota reúne en el frontón grupista a nada menos que siete campeones del mundo

J. J. Gijón

Las parejas formadas por Madariaga y Gonzalo Pérez en paleta y Ayarra-Skufca en pala corta esperan ya rivales en la final de la 73.ª Semana Internacional de Pelota del Grupo Covadonga, que se inició ayer y se prolonga hasta mañana.

Esta jornada inicial deparó dos entretenidos partidos. El primero enfrentó a Madariaga-Gonzalo Pérez con Juan Fernández e Insausti y deparó largos peloteos en los que los vencedores supieron encontrar los puntos débiles de los rivales que, no obstante, ofrecieron sería resistencia, en especial en el primer set, que se resolvió por un apretado

15-14. En el segundo se mantuvo la igualdad, aunque la diferencia final fue mayor, 15-12. La joven pareja dejó muy buen sabor de boca a los aficionados.

En pala corta se medían dos parejas de gran nivel. Skufca, varias veces campeón del mundo y pelotari que con 11 victorias tiene el récord de la Semana, y Ayarra se medían a los actuales campeones de Europa de clubes, los franceses Dardenne y Brefel. Sin embargo, ya desde el inicio Skufca y Ayarra se mostraron dominadores y desde los primeros juegos establecieron una cómoda diferencia que les permitió controlar ambos sets con cierta comodidad, 15-10 y 15-10. En el partido se vieron algunas ju-

gadas espectaculares aunque también varios fallos de saque, especialmente por parte de Brefel, que allanaron el camino a sus rivales que acabaron logrando la victoria de manera más cómoda de lo que se podía prever.

A partir de las 19 horas de hoy se sabrán las otras dos parejas finalistas en cada modalidad. El primer partido será en paleta y enfrentará a Berroguí-Labiano contra Landeta Ramos Ruiz y a continuación, en pala corta, Sanz-Imanol se medirán a Lascoiti-Ibargaray, todos encuentros a priori igualados.

El frontón grupista registró un buen ambiente que a buen seguro mejorará en la jornada de hoy y en las finales de mañana.

FÚTBOL

El ex-Vetusta Gabri Rabanillo refuerza al Langreo'

Gabri Rabanillo, lateral izquierdo avilesino de 20 años, reforzará la plantilla del Unión Popular de Langreo. El futbolista regresa a la región tras concluir la pasada campaña en el Alcorcón B, de Segunda Federación, al que había llegado procedente de la plantilla del Vetusta. Con el equipo azul jugó diez encuentros hasta que se desvinculó de la entidad en enero. El Langreo destaca de él que se trata de «un jugador de largo recorrido, muy competitivo y con experiencia en la categoría».

HÍPICA

Guillermo González gana el Pequeño Gran Premio del concurso de Luanco

Guillermo González montando a «Fleurdelys du Gast» fue el vencedor del Pequeño Gran Premio de la segunda jornada del concurso nacional de dos estrellas que se está celebrando en Luanco. El binomio fue el más rápido de los ocho que se clasificaron para el desempate. Tras Guillermo quedaron Cristóbal Peris con «Jersey» y Dayro Arroyave con «Luciferion Co». El concurso finaliza hoy con la disputa del Gran Premio. | J. J.

BALONCESTO / MUNDIAL SUB-19

Iyana Martín, con 18 puntos, conduce a España a las semifinales

La selección española sub-19 que lidera la ovetense Iyana Martín ya está en las semifinales del Campeonato del Mundo que se celebra en Madrid. El combinado nacional derrotó ayer en los cuartos de final a Lituania (67-49) y se medirá en el partido que da acceso a las medallas a Canadá, que venció a Mali (69-82). Iyana destacó de nuevo, con 18 puntos y 5 asistencias. Por el otro lado del cuadro se miden Estados Unidos, que barrió a la República Checa (121-61), y Francia, que derrotó con muchos apuros, en la prórroga, a Japón (80-78).

CICLISMO / TOUR DE FRANCIA

Mohoric arrebató el doblete a Kasper Asgreen

Por milímetros se llevó la antepenúltima etapa del Tour el esloveno Matej Mohoric. Es su segunda victoria de etapa, en la tercera jornada más rápida del siglo. Arrebató al danés Asgreen su segundo triunfo consecutivo. Hoy, penúltima etapa antes de llegar a París, con Vingegaard afianzado en el amarillo.



Mohoric y Asgreen durante el sprint final. | EFE

ARTES MARCIALES MIXTAS

Joel Álvarez da el peso y subirá a la jaula en Londres

Todo listo para la guerra. Joel Álvarez está en peso para enfrentar hoy a Marc Diakiese en el UFC que se celebra a las 18.00 horas en Londres. El gijonés ha dado 71 kilos en la báscula tras un recorte de peso bastante intenso pero «a rajatabla», según confirmó «El fenómeno» en una entrevista.



Joel Álvarez. | UFC